

## Sinergitas Babinsa Kodim 1401/Majene dan Bhabinkamtibmas, Dukung Upaya Penurunan Angka Stunting di Wilayah Binaan

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 09:59



Majene – Kopral Dua (Kopda) Wahyu Sahreza, Babinsa Koramil 04/Malunda Kodim 1401/Majene, bersama Brigadir Polisi (Brigpol) Rahmat, Bhabinkamtibmas Desa Mekkatta, melaksanakan kegiatan pendampingan di Posyandu Bawappu, Dusun Bawappu, Desa Mekkatta, Kecamatan Malunda, Kabupaten Majene. Kegiatan ini merupakan bagian dari sinergitas TNI-Polri dalam mendukung upaya

pemerintah daerah untuk menekan angka stunting di wilayah Kabupaten Majene. Senin (20/1/2025).

Dengan jumlah balita yang hadir sebanyak 40 orang, kegiatan Posyandu berlangsung lancar. Berbagai pelayanan seperti penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, dan imunisasi dapat dilaksanakan berkat kerja sama yang solid antara petugas kesehatan, kader Posyandu, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas. Kehadiran aparat TNI dan Polri di kegiatan ini memberikan rasa aman dan motivasi kepada masyarakat untuk aktif mengikuti program kesehatan.

Dalam kesempatan tersebut, Kopda Wahyu tidak lupa mengingatkan masyarakat tentang pentingnya Posyandu sebagai upaya pemantauan tumbuh kembang anak.

“Kegiatan Posyandu sangat penting untuk memastikan anak-anak kita tumbuh sehat dan terhindar dari risiko stunting. Mari kita manfaatkan kesempatan ini dengan baik,” ujarnya kepada para orang tua balita.

Sementara itu, di tempat berbeda, Letnan Satu (Lettu) Inf Alimuddin, Danramil 04/Malunda, mengapresiasi keterlibatan Babinsa dalam kegiatan ini. Menurutnya, kehadiran TNI melalui Babinsa adalah bentuk nyata komitmen untuk membantu pemerintah dalam berbagai aspek, termasuk kesehatan masyarakat.

“TNI selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan peduli terhadap permasalahan yang ada. Ini adalah salah satu wujud nyata dari tugas kami,” tegasnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut sebagai langkah strategis dalam menekan angka stunting di Kabupaten Majene. Sinergitas antara TNI-Polri, petugas kesehatan, dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan generasi yang sehat dan kuat di masa depan.